

Zertifikat

Prüfungsnorm **ISO 9001:2015**

Zertifikat-Registrier-Nr. **01 100 024038/01**

Unternehmen: **HSGM Heißschneide-Geräte und -Maschinen GmbH**
In der Rehbach 13
65396 Walluf
Deutschland

Geltungsbereich: Entwicklung, Produktion und Vertrieb von Heißschneide-Geräten und Schneidspitzen, Seil- und Gurtabläng-Maschinen, Längs- und Querschneide-Maschinen, Beschnitt-Vorrichtungen für Automobilinnenverkleidungen, Styroporschneide-Geräten, ENGEL-Lötgeräten und ENGEL-Transformatoren

Durch ein Audit wurde der Nachweis erbracht, dass die Forderungen der ISO 9001:2015 erfüllt sind.

Gültigkeit: Dieses Zertifikat ist nur gültig in Verbindung mit dem Hauptzertifikat vom 01.01.2018 bis 31.12.2020.

12.01.2018



TÜV Rheinland Cert GmbH
Am Grauen Stein · 51105 Köln

Certificate

Standard **ISO 9001:2015**

Certificate Registr. No. **01 100 024038/01**

Certificate Holder: **HSGM Heißschneide-Geräte und -Maschinen GmbH**
In der Rehbach 13
65396 Walluf
Germany

Scope: Development, production and sales of Heatcutting tools and cutting blades, Rope- and Belt Cutting Machines, Therm Cutting Machines (longitudinal/cross direction), Thermal Trimming Systems for internal Motor-Vehicle Trims, Styrofoam-Cutters, Soldering Guns and Transformers

Proof has been furnished by means of an audit that the requirements of ISO 9001:2015 are met.

Validity: The certificate is valid in conjunction with the main certificate from 2018-01-01 until 2020-12-31.

2018-01-12



TÜV Rheinland Cert GmbH
Am Grauen Stein · 51105 Köln